

# Itinerario de viaje

## Perú Majestuoso

Del 19 al 26 de enero 2024

Día  
1

### 19 ENERO 2024. San José - Lima

A su llegada a la ciudad de Lima, nuestro asistente de servicios lo estará esperando debidamente identificado y con su nombre a la vista. Traslado al hotel seleccionado, en la ciudad de Lima. Alimentación: No Incluye.

Día  
2

### 20 ENERO 2024. Lima – Tour Viñedo Tacama – Ica con Huacachina.

Desayuno en el hotel. En el rango de 07:00 a 07:30 hrs recojo de su hotel para salir rumbo a la ciudad de Ica ( 4 horas aproximadamente de viaje)

En el camino visitaremos una de las mejores vitivinícolas del lugar TACAMA la primera viña del Perú, reconocida por vinos y piscos de calidad internacional y pasión por la innovación y desarrollo, aquí aprovecharemos en ver la producción del Pisco Peruano y haremos una degustación espectacular.

Luego, tendremos un Almuerzo Turístico. Luego, nos dirigiremos a la Laguna de la Huacachina con su gran atractivo como paraíso natural, el cálido clima imperante todo el año y el poder curativo atribuido a sus aguas (antaño, ricas en sustancias sulfurosas y salinas) hicieron que Huacachina se convirtiera, alrededor de los años de 1960, en uno de los más importantes y exclusivos balnearios peruanos de entonces. Se construyeron casas y hoteles, se levantó un hermoso malecón alrededor de la laguna, con barandas, alamedas y vestidores para bañistas. Incluso se asfaltó el camino que une la laguna con la ciudad de Ica, que se sembró de ficus, acacias y huarangos. Aunque, el paso del tiempo se hace notar, el balneario todavía mantiene bastante de la prestancia de sus mejores épocas. Dos sobrevivientes de esa época son el hotel Mossone, construido en los años 1920 y lugar predilecto del presidente Augusto B. Leguía y Salcedo, y el hotel Salvatierra, lugar preferido de artistas como Sérvulo Gutiérrez, hotel en cuyo interior se pueden



Zeidy González Olivares



+506 7024-4482



+506 2695-3020



apreciar las obras que pintara el artista para el local. Aquí, también podremos recorrer las dunas en los carros areneros (BUGGIES), viviendo una aventura llena de adrenalina.

Continuando, con la adrenalina tomaremos una tabla de madera y nos deslizaremos por las Dunas más altas de Ica, practicando un deporte muy famoso en nuestra localidad, como lo es el Sandboard.

Retorno a su hotel de Ica para que disfruten de las actividades y piscinas. Alojamiento en el hotel seleccionado en Ica. Alimentación: Desayuno y Almuerzo.

*Día*  
**3**

## **21 ENERO 2024. ICA - LIMA - TOUR CIRCUITO MÁGICO DEL AGUA**

Desayuno en el hotel y mañana libre para que disfruten de las piscinas y áreas verde que tiene el hotel. Por la tarde a hora indicada nos recogerá nuestro transporte privado para trasladarnos de retorno a Lima.

Llegada a Lima y de forma directa nos iremos hacia Las fuentes de Lima .Aquí podrá disfrutar de uno de los lugares más atractivos de Lima "El Circuito Mágico del Agua".

Incomparables fuentes ornamentales cuyos potentes chorros se combinan con el ritmo de la música clásica, y los espectaculares láseres se mimetizan con los fluidos de agua dibujando formas multicolores que nos hacen fantasear por algunos minutos con un futuro cibernético.

Este centro recreación está conformado por más de una docena de fuentes, y cada uno con su propio despliegue de géisers que impulsan el agua hasta más de 80 metros de altura. A propósito de estas características tan peculiares les comentamos que este parque es ganador del Record Guinness como el Complejo de Fuentes más grande del Mundo, un galardón muy importante para orgullo de los peruanos. Retorno a su hotel.

Alojamiento en el hotel seleccionado en Lima.

Alimentación: Desayuno



Zeidy González Olivares



+506 7024-4482



+506 2695-3020

Día  
4

## 22 ENERO 2024. LIMA - CITY TOUR CON SANTO DOMINGO CON ALMUERZO – AEROPUERTO - CUSCO

Desayuno en el hotel. Por la mañana, pasaremos por las principales calles, plazas y avenidas de la ciudad. Comenzaremos por el parque del amor en Miraflores, con una espectacular vista del océano pacífico. Luego, tendremos una vista panorámica de la Huaca Pucllana, centro ceremonial de la cultura Lima. Continuaremos a la plaza de Armas, donde encontraremos el palacio de gobierno y el palacio municipal. Visitaremos la catedral (por fuera) y caminaremos hasta el convento de Santo Domingo, cuyos pasillos fueron transitados por San Martín de Porres y Santa Rosa de Lima en el siglo XVII y donde actualmente yacen sus restos.

Este glorioso Convento tiene sus orígenes desde el primer día de la fundación de Lima, la Ciudad de los Reyes, en enero de 1535 con la distribución que se hizo de los diferentes solares de la Capital del Virreinato. Por algún tiempo la única capilla de la ciudad estuvo a cargo de los dominicos; podemos decir que los primeros bautizados en Lima, lo fueron por ellos. Este Convento alcanzó su máximo esplendor hacia mediados del siglo XVII por los innumerables frutos de santidad y ciencia y por la magnificencia de su edificación. De este Convento salieron 18 obispos, muchos maestros y rectores de la Universidad de San Marcos, y a su sombra se santificaron Rosa de Lima, Martín de Porres, el venerable Martín Barragán, el venerable Salvador Ramírez y otros muchos más. Aún ahora podemos admirar la belleza de sus claustros y en su hermosa basílica está el altar donde se conservan las reliquias de los tres santos peruanos y entre otras imágenes la bella talla de la Virgen del Rosario, declarada Patrona del Perú, y que lleva en sus brazos la imagen de Jesús – Niño de cuyos labios brotaron aquellas frases: “Rosa de mi corazón sé tú mi esposa”. La incomparable Sala Capitular, centro de reuniones culturales y científicas, conserva hermosas pinturas y tallados, y el gran crucifijo ante el cual varios testigos vieron elevado en éxtasis a San Martín de Porres”. Finalmente iremos a un hermoso restaurante para disfrutar de su almuerzo turístico para luego dejar al grupo en el aeropuerto para tomar su vuelo regular hacia Cusco. (Se recomienda considerar un aéreo desde las 18:00 hrs en adelante). A su llegada a Cusco será recibido por nuestro asistente de servicios asignado, para trasladarlo a su hotel.

Alojamiento en el hotel seleccionado en Cusco. Alimentación: Desayuno y Almuerzo. Información Adicional: City Tour: Los horarios son 9 am. Duración 4 horas.

Salidas diarias. Dependiendo de su vuelo se puede comenzar 1 hora antes el tour.



Zeidy González Olivares



+506 7024-4482



+506 2695-3020



Día  
5

## 23 ENERO 2024. CUSCO - TOUR VALLE SAGRADO ESPECIAL - URUBAMBA

Desayuno en el hotel y a hora indicada realizaremos nuestro tour un paseo por lo mejor del Valle Sagrado de los Incas. Empezando con el recojo de su hotel entre 6:30 a 7:00 am, partiremos a Chinchero, pueblo ancestral de los Incas, donde iremos a apreciar la hacienda real del Inca Tupac Yupanqui, la plaza y templo colonial. Seguiremos a Moray, para visitar el centro incaico de pesquisas agrícolas, con sus impresionantes andenes en forma circular; seguidamente a la antigua salinera de Maras, lugar visualmente único e ideal para la práctica de fotografía; bajando al hermoso Valle Sagrado, almorzaremos en un restaurante estilo buffet en el pueblo de Urubamba, culminando viajaremos paralelo al río del mismo nombre, llegaremos a la antigua ciudadela de Ollantaytambo, con una imponente fortaleza, incomparables canales, grandes muros y templos, maravillosos ejemplos de la arquitectura de los Incas. Como último punto del tour, estaremos en Pisac, un complejo arquitectónico con enormes terrazas y templos de piedra de fino acabado, otra joya de la civilización incaica, en el mercado de Pisac podrá admirar lo mejor de la artesanía cusqueña. Finalmente traslado a su hotel en Valle Sagrado.

Alojamiento en el hotel seleccionado, en la ciudad de Urubamba.

Alimentación: Desayuno y Almuerzo buffet

Información Adicional: El horario de inicio del Tour Valle Sagrado especial es a las 06:30 hrs. Duración: 10 horas aprox.



Día  
6

## 24 ENERO 2024. URUBAMBA - TOUR MACHU PICCHU - URUBAMBA

Desayuno en el hotel. A continuación, lo trasladaremos del hotel hacia la estación de tren de Ollantaytambo, para nuestra salida hacia el pueblo de Aguas Calientes (01:30 horas de viaje aprox.) En el recorrido podremos apreciar los maravillosos paisajes, dentro de ellos el Río Urubamba o Vilcanota que nos acompañara durante el trayecto.

Llegada al Pueblo de Aguas Calientes y recibimiento por nuestro personal asignado que lo asistirá, para abordar el BUS rumbo a la ciudadela de Machu Picchu (30 minutos aprox. en bus).

A su llegada a la ciudadela de Machu Picchu, lo estará esperando nuestro guía, para dar inicio a nuestra gran excursión y aventura, por las principales edificaciones de la ciudadela como: El Mirador, La Torre Circular, el Reloj Solar, Templo de las Tres Ventanas, el Intihuatana, la Plaza Principal, los Cementerios etc.



Zeidy González Olivares



+506 7024-4482



+506 2695-3020



Retornaremos al pueblo de Aguas Calientes, para almorzar y de acuerdo a la hora programada, nos dirigiremos a la estación de tren para tomar nuestra salida de regreso a Ollantaytambo para luego continuar con nuestro transporte privado hasta su hotel de Urubamba. Alojamiento en el hotel seleccionado, en la ciudad de Urubamba.

**Alimentación:** Desayuno y Almuerzo

**Información Adicional:** Excursión a Machu Picchu, guiada.

**Duración:** 2 horas con 30 minutos, aprox. **Salidas diarias:** En el tren está permitido 01 bolso o mochila de 5 kg.

*Día*  
7

## 25 ENERO 2024. URUBAMBA/ CUSCO + CITY TOUR CON 4 RUINAS

Desayuno en el hotel.

A hora indicada a las 09:00 hrs aproximadamente recojo de su Hotel de Urubamba para trasladarlos hacia su hotel de Cusco donde disfrutaran de un almuerzo turístico.

Por la tarde, de acuerdo al itinerario, iniciaremos el tour por la Ciudad INCA conociendo la Plaza de Armas, Catedral, Iglesia de Santo Domingo (Koricancha o Templo del Sol) que luce una fascinante combinación de arquitectura Inca y colonial, entre otros. Posteriormente, visitaremos los 04 sitios arqueológicos que se encuentran en los alrededores de la ciudad como el impresionante templo Sacsayhuamán (fortaleza ceremonial de la época Inca), Qenko (adoratorio Inca a 6 km de la ciudad), Puca Pucará (centro administrativo y militar Inca) y, por último, Tambomachay (conocido como lugar de descanso y Baños del Inca a 7 km de la ciudad). Retorno al hotel. Alojamiento en el hotel seleccionado, en la ciudad de Cusco.

**Alimentación:** Desayuno y Almuerzo

**Información Adicional:** El horario de inicio del City Tour es a las 13:00 hrs. **Duración:** 05 horas aprox.

*Día*  
8

## 26 ENERO 2024. CUSCO - LIMA - SAN JOSÉ

Desayuno en el hotel a la hora indicada. A continuación, lo trasladaremos de su hotel en Cusco rumbo al aeropuerto de Lima, para abordar su vuelo rumbo a Costa Rica.

**Alimentación:** Desayuno.



Zeidy González Olivares



+506 7024-4482



+506 2695-3020

